

DECLARACIÓN ESPECIAL SOBRE LA CUESTIÓN DE LAS ISLAS MALVINAS

Las Ministras y Ministros de Defensa y de Relaciones Exteriores de los países de América del Sur, reunidos en Brasilia, el 22 de noviembre de 2023, con motivo de la “Primera Reunión Sudamericana de Diálogo entre Ministras y Ministros de Defensa y de Relaciones Exteriores”:

REAFIRMARON su respaldo a los legítimos derechos de la República Argentina en la disputa de soberanía entre la República Argentina y el Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte sobre las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes.

REITERARON el interés regional en la reanudación de las negociaciones bilaterales que permitan, cuanto antes, que la prolongada disputa de soberanía relativa a la Cuestión de las Islas Malvinas, alcance una solución de conformidad con las resoluciones pertinentes de las Naciones Unidas y las declaraciones de la Organización de los Estados Americanos, del MERCOSUR, entre otros foros regionales y multilaterales.

SUBRAYARON que la presencia militar del Reino Unido de Gran Bretaña e Irlanda del Norte en las Islas Malvinas, Georgias del Sur y Sandwich del Sur y los espacios marítimos circundantes, es contraria a la política de la región de apego a una solución pacífica de la disputa de soberanía y reiteraron su llamado a retomar las negociaciones para la búsqueda de una solución definitiva y a poner fin a las actividades unilaterales británicas en la zona disputada que vulneran las resoluciones de la Asamblea General de la ONU, especialmente las resoluciones 31/49 y 41/11.